

## ANNELIE SCHWARZ, SCHLAGZEUG



Annelie Schwarz wurde 1994 in Frankfurt geboren, wuchs in einer Musikerfamilie auf und begann schon als Kind Klavier und Schlagzeug zu spielen. Als Jugendliche spielte und sang sie in mehreren Bands und schrieb viele eigene Stücke.

Heute studiert sie klassisches Schlagzeug am Dr. Hochs Konservatorium bei Detlef Schröder und ist seit zwei Jahren Drummerin und Sängerin in der Frankfurter Rockband Fooligion.

Im Unterricht möchte sie vor allem die Begeisterung für die Musik teilen und Anfängern sowie Fortgeschrittenen helfen, durch technische Übungen mehr Flexibilität und Rhythmusgefühl am Schlagzeug zu erlangen und die Kreativität zu steigern. Dabei soll stets der Musikgeschmack des Schülers im Vordergrund stehen. Gerne bereitet sie die Schüler auf das Spielen in einer Band oder im Orchester vor.